

MAISON DU DOCTEUR KÖNIGSEDER

Baumgartenberg/Oü
1980-1981

Cette extension de cabinet médical est construite avec une structure de poutres et poteaux métalliques recouverts d'une coque en aluminium de 1,5 mm. L'intérieur est en bois, contre-plaqué et aluminium. Tous les matériaux sont de série et notamment les voûtes métalliques qui non seulement assurent la couverture mais sont également posées verticalement en murs extérieurs. Ce choix d'utilisation de matériaux de série est délibéré de la part des architectes, qui partent du principe qu'il est aujourd'hui possible d'innover ou de concevoir différemment avec des matériaux normalement produits par l'industrie.

